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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 22 OCTOBRE 2024 À COMPTER DE 19 H 
AU SALON DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE DE LA RIVE 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présences : 
 
Mme Sophie Allard 
Mme Sabrina Bockstael 
Mme Annik Boulet     
Mme Janie Boyer 
Mme Caroline Cartwright  
Mme Emmanuelle Dagenais 

Mme Ariane Duguay  
Mme Valérie Lallier 
Mme Geneviève Nolet  
Mme Anne Oribelli 
Mme Jessica Roy 
Mme Anik Vallée  

 
 
Absence : 
 
Mme Mélody Sirois Boulé 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Valérie Lallier, présidente, ouvre l’assemblée à 19 h 02. 
 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Valérie Lallier présente l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Sophie Allard d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal du 24 septembre 2024 et suivi (documentation jointe)  
 

Il est proposé par Mme Sabrina Bockstael d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 
24 septembre 2024 tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Sophie Allard. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, fait un retour : 

• Mme Anik Vallée informe les membres que les enseignantes de 6e année ont organisé des 
repas spaghetti comme campagne de financement collective pour financer la classe-verte 
des élèves. Le coût du repas est de 3,50$. Les billets seront vendus 10$ chacun. Desserts et 
breuvages seront vendus sur place. Les repas auront lieu à 11h30, 16h30 et 18h. Possibilité 
maximale de 125 personnes par repas. Il est donc trop tôt pour déterminer le coût final de 
la classe-verte. Les résultats de cette campagne détermineront le coût pour chacun. Par la 
suite, il y aura une campagne de financement individuelle, soit la vente de chocolat. 
Plusieurs forfaits et plusieurs possibilités de paiements offerts. Le coût initial est d’environ 
300$ par enfant. 

• Échecs : Mme Janie Boyer, directrice adjointe, informe les membres que les cours 
débuteront dans la semaine du 21 octobre. Nous avons reçu des inscriptions pour former 
deux groupes, Mme Janie Vigneault et Mme Ariane Duguay donneront ces cours les lundis et 
mercredis. 

• Color run : Mme Emmanuelle Dagenais informe les membres que la température était idéale 
pour cette activité. Nous avions un beau choix de couleurs, cela a fait de belles photos. 
Beaucoup de parents bénévoles étaient présents. Nous avons remis une barre tendre 
comme collation à tous les élèves. 

• Comité appartenance : Mme Emmanuelle Dagenais informe les membres qu’un comité a été 
formé pour souligner les bons coups des élèves en soulignant les étoiles du mois sous un 
nouveau format : parade dans l’école avec musique, flûte, etc. Il y aura également les 
étoiles filantes pouvant être remises par d’autres membres du personnel que les 
enseignants (TES, éducatrices au service de garde, secrétaire, directions, etc.). 

• Cinéma de la Rive : Mme Janie Boyer informe les membres que le déroulement était 
beaucoup mieux que l’an passé. Il y avait des surveillants, moins de circulation, seulement 
l’adulte pouvait sortir pour acheter les collations. Le son était mieux également. Nous 
avions 2 haut-parleurs installés en hauteur. Mme Dagenais informe que nous avons fait un 
profit de plus de 2 275 $. La température était idéale, pas trop chaud. Les parents présents 
mentionnent que c’était une belle soirée! 

• Condition dans les classes : Mme Dagenais informe les membres que la maman est contente 
du suivi. Toutefois, les appareils ne peuvent être installés dans les fenêtres pour des raisons 
de sécurité et qu’il n’est pas non plus possible d’installer des appareils d’air climatisé central 
puisque le réseau électrique ne peut le supporter. 

 
5. Normes et modalités 2024-2025 (documentation jointe) 
 

Les membres ont pris connaissance des documents reçus par courriel. 
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Mme Dagenais présente les modifications apportées. À compter de 2024-2025, le programme 
CCQ est obligatoire pour tous. Les compétences à évaluer ont donc changé. Ces documents 
sont disponibles sur le site Internet de l’école. 
 
Les membres questionnent sur le modelage. Mme Dagenais explique la façon de faire. 

 
6. Projet éducatif et plan d’action 2024-2025 

 
Mme Dagenais rappelle les trois objectifs :  
1. La lecture 
2. L’écriture 
3. L’engagement  

 
Pour y parvenir, les enseignants sont libérés pour des rencontres CAP pour échanger, trouver 
des trucs, du matériel, etc. Un budget de 24 000 $ est prévu à cet effet. 
 
Nous travaillons pour renforcer le sentiment d’appartenance. 
Beaucoup d’actions mises en place pour atteindre nos objectifs. 
École très vivante. 
 

7. Plan de lutte (documentation jointe) 
 
Mme Dagenais explique que Mme Janie Boyer dirige ce dossier avec l’équipe de TES. 
Mme Karyne Laurin, Mme Fanny Lamoureux et Mme Paula Dias font partie de ce comité. Nous 
rappelons la définition de l’intimidation, c’est un évènement qui est répétitif. À la demande du 
ministère, nous avons ajouté un paragraphe concernant les actes à caractères sexuels. L’équipe 
se penche sur le processus à appliquer en cas d’intimidation. Les suivis sont très rapides à l’école 
de la Rive. Notre principale problématique est au niveau des réseaux sociaux. Cela a des 
répercussions à l’école, même si cela se passe à l’extérieur des heures de classe. Plusieurs 
organismes viendront rencontrer les jeunes. Nous faisons également beaucoup de prévention 
sur le consentement. 
 
Il est proposé par Mme Anne Oribelli d’approuver le plan de lutte 2024-2025. 

 
Proposition secondée par Mme Sophie Allard. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

8. Activités et sorties éducatives, culturelles, sportives 2023-2024 
 

Mme Dagenais présente les activités proposées par les enseignants :  
 
26 novembre :  Visite d’ÉducaZoo pour les élèves de 3e année. Cette activité fait partie du 

répertoire. Donc, le montant de 839,32 $ sera assumé par l’annexe 48. 
 
2 avril Sortie au théâtre pour les élèves de 1re année. Le coût est de 23$ par enfant 

et ce montant sera assumé par l’annexe 48. 
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Les enseignantes du 1er cycle ont fait une demande au Centre de services scolaire pour assumer 
les frais de la visite de Neurones Atomiques par le volet sciences du programme culture à 
l’école. Plusieurs autres activités ne sont pas présentées au conseil d’établissement puisque 
nous sommes en attente de savoir si elles seront acceptées à ce programme. 
 
D’autres activités et sorties seront présentées aux membres du conseil d’établissement lors des 
prochaines rencontres.  
 
Il est proposé par Mme Valérie Lallier d’approuver les activités et sorties proposées. 

 
Proposition secondée par Mme Sabrina Bockstael. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 

 
9. Autres sujets : 

9.1. Correspondance de la présidente 
 

• Correspondance de la FCPQ 
 

9.2. Informations de la représentante du comité de parents 
 
Mme Sophie Allard a assisté à la première rencontre le 9 octobre dernier à La Prairie. 
 
Lors de cette rencontre, le comité exécutif a été formé et Mme Allard a été nommée 
membre à ce comité. Le fonctionnement du comité de parents a été expliqué. 
 
Voici les points discutés : 

• Projet pilote pour le soutien en classe approuvé : une centaine d’heures par 
semaine par école. 
École de la Rive : indice socio-économique est de 7. 

• Formation pour les parents : un budget est disponible à tous. 

• Coup de cœur pour le projet Seconde ère de l’école de la Rive. 
 

9.3. Mot de la directrice 
 
Mme Dagenais informe les membres que : 
 

• La période des PIA est commencée.  

• Nous soulignerons l’Halloween. 

• Nous soulignerons les nombreux nouveaux membres du personnel à notre école 
cette année par une semaine d’initiations.  

• Semaine très festive pour tous! 

• Formation obligatoire pour les nouveaux membres des conseils d’établissements : 
tous les membres ont déjà visionné ces petites capsules. 

• Aide à la classe : nous sommes présentement dans l’organisation de ce service. 
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9.4. Mot du service de garde 

 
Mme Annik Boulet, technicienne au service de garde, mentionne que 158 élèves sont 
présentement inscrits au service de garde. 
 
Lors de la journée pédagogique du 15 novembre : Journée pyjama et dîner pizza 
Lors de la journée pédagogique du 22 novembre : Fabric Action 
 

9.5. Mot des enseignants 
 

Tout va bien! 
Beaucoup d’activités, beaucoup de projets, une belle implication de tous! 
 

10. Bilan de la rencontre 
 

Très belle rencontre. 
Merci à tous de votre participation! 
Plus rapide, beau travail! 

 
11. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 19 novembre 2024, à 19 h, au salon du personnel de l’école 
de la Rive. 

 
12. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Anik Vallée de lever l’assemblée à 20 h 17. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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